



Wir wollen Sie gerne bei der Auswahl und Einführung von Software beraten. Dabei liegt unser Fokus primär auf dem Energiemarkt, ist aber nicht darauf beschränkt. Während unserer langjährigen Erfahrung im Energiesektor haben wir viele Produkte gesehen, manche davon selber implementiert. Wir sind aber mittlerweile der Überzeugung, dass es zwar gute und nicht weniger gute Produkte gibt, der richtige Mehrwert für unsere Kunden aber darin besteht, ein qualitativ gutes Produkt auszuwählen und es auf die Vorstellungen der Kunden und deren Prozesse abzustimmen.

Konkrete Erfahrungen haben wir mit folgenden Firmen und Produkten (in alphabetischer Reihenfolge) gemacht:

- Allegro/Allegro
- Contigo/Webtrader
- iRM/iOPT
- OpenLink/Endur
- Sakonnet/Xenon
- Sungard/ZaiNet

Eine Liste der uns bekannten Firmen, die wir im Laufe unserer Arbeit getroffen haben, finden Sie im Links-Bereich

Egal wie weit der Weg ist, man muss den ersten Schritt tun!

Mao Tse-tung